





Rotary

川崎大師ロータリークラブ 週報

会長 炭谷 博功
副会長 矢野 清久
幹事 秦 琢二
SAA 奥山 啓寛

例会日:毎週水曜日 PM12:30~
 例会場:大本山川崎大師平間寺信徒会館
 事務局:〒210-0812 神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10 カーサ石井1F
 Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550
 URL <http://www.kawasakidaishi-rc.com/> E-mail:daisi-rc.1973@air.ocn.ne.jp

第2361回 (本年度 第38回) 例会 令和5年6月21日 一晴一

●司 会 布川 浩次年度SAA



●点 鐘 炭谷博功会長

斉 唱 「我等の生業」
須山文夫ソングリーダー



入会式

入会者紹介 大谷 茂会員
 清水 暁 (しみず さとる) 様のご紹介
 生年月日1957年12月28日 65歳
 株式会社 アスリート 代表取締役 介護事業
 前々期、大師本通り商店街会長をしておりました。私どもとは楽大師という地域のお祭りの実行委員会がありましたが、その時から一緒にいろいろなことをさせていただいている仲です。
 ローターリーでも非常に活躍をされるのではないかと期待しておりますので、皆様ぜひよろしくお願いたします。



入会歓迎のことば 炭谷博功会長

ネームプレートおよびバッチの授与



ご挨拶 清水 暁様

はじめまして。清水と申します。

私は大谷さんよりご紹介頂きました通り株式会社 アスリートという在宅系の介護利用所を経営しております。アスリートというのはこの辺ではアイスタッフという名前の方が通りがいいかもしれません。

アスリートは3事業所からなっており一般的にいわれるところのケアマネさんです。居宅介護支援事業所、訪問ヘルパーを派遣する訪問介護事業所、デイサービスといわれる通所介護事業所の3事業所を経営しております。パートさんも含め40名程度の会社になります。

先ほどの大谷さんの紹介にありましたが、楽大師の実行委員をさせていただいていたとか大師商店街でイベント等を決行してきました。

この地域をいろいろ元気にしたいという思いを強く持っております。実は今度、コミュニティFM放送局 FMだいしということで放送局を立ち上げようと動き始めております。ただ電波は国のものですし、総務省も忙しいのでしょう。まだこの電波体がとれましたという返事をいた



だいていません。実際に開局できるかどうかは今はまだ不透明です。開局できる、電波体も確保でき、いろいろな準備が整えばぜひ来年の5月くらいを目途に何とか開局したいと思っています。

最後になりますが、かなり私的な話ですが体調の都合で、あらゆる場面で退席する場面があるかもしれませんがその辺はご容赦いただければと思います。

この会は初めてです。どのように動いたらいいのかわかっておりません。皆様のご指導、ご支援をいただき地域に貢献できればと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

会長報告 炭谷博功会長

①6月に定例理事会を行いました。その議事録をポスティングしていますのでご確認ください。

幹事報告 秦 琢二幹事

掲示

①川崎大師薪能協賛へのお礼が届いています。

②2025-26年度ガバナーノミニデジグネート告知確定宣言が地区より届きました。

川崎北RC 大塚会員がガバナーとしてノミネートされました。

回覧

③近隣クラブの例会変更の案内

④川崎大師ローターアクトクラブ納会案内。ご参加される方、ぜひご一読いただき出席お願いします。

⑤他クラブの例会案内及び週報が届いております。

案内

⑥会費の未納の方 6月末が迫っています。できるだけ早い入金をお願いします。

⑦本日のテーブル花を横山会員からお預かりしております。

本日の花はアストラランチです。6月のこの時期にしかないお花ということです。

屋外で見て頂くと花の発色が良いそうです。お持ち帰り頂き見てください。

出席報告

平位 武出席副委員長

	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2361回	44	39	29	10	74.36%
2359回	43	39	23	16	58.97%
前々回の修正 メークアップ			4名	修正出席率	69.23%

メークアップ

野澤隆幸会員、船木幸雄会員、星野祐治会員、八尋匡彦会員



	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2360回	43	39	20	19	51.28%
2358回	43	38	21	17	55.26%
前々回の修正 メークアップ			3名	修正出席率	63.16%

メークアップ

林 鶴会員、牛山裕子会員、布川 浩会員

5月ホームクラブ100%

宮山光男会員	炭谷博功会員	横山俊夫会員
秦 琢二会員	猪狩佳亮会員	松井昭三会員
八尋匡彦会員	石渡勝朗会員	小泉敏和会員
町田喜江会員	原慎一郎会員	

5月の出席順位

225% 牛山裕子会員
 175% 秦 琢二幹事
 150% 炭谷博功会長、八尋匡彦会員
 125% 宮山光男会員、竹中裕彦会員

スマイルリポート 矢野清久副会長



宮山光男会員

会長、副会長、幹事、理事、役員の皆様、一年間、御苦労様でした。

秦 琢二幹事

- ・理事、役員、委員長の皆さん、本日は宜しく申し上げます。
- ・布川さん、本日の例会進行ありがとうございます。
- ・炭谷会長、矢野副会長、牛山PP、磯田さん、夜間移動例会では、お気づかいいただきありがとうございました。

炭谷博功会長

今朝、テレビニュースを見ていたら、今日は夏至です。明日から、陽が短くなると思いましたがユーウツな気持ちになりました

本日のニコニコのテーマ

「理事・役員・各委員長の皆さん、1年間ありがとうございました。」

星野祐治会員	布川 浩会員	松井昭三会員
須山文夫会員	矢野清久副会長	野澤隆幸会員
平位 武会員	沼田直輝会員	大谷 茂会員
坂東保則会員	牛山裕子会員	宮崎真一会員
檜山雄彦会員	岩井茂次会員	石渡勝朗会員
猪狩佳亮会員	町田喜江会員	内田省治会員

委員会報告

●青少年奉仕委員会 八尋匡彦副委員長

本年度最後の川崎大師ローターアクトクラブ例会

日時 6月25日 日曜日 12時から15時30分

場所 川崎競馬場、バーベキュー場

詳細は事務局からメールをしてありますが、掲示板をご参照いただければと思います。

内容：元山会員とケルビン会員が卒業します。その2人をねぎらう意味で納会を開催いたします。

次年度は2人からのスタートになります。その2人も次年度で卒業になります。このままだと会員がいなくなってしまう状況です。皆様温かい目でお見守り下さい。

●次年度副会長 八尋匡彦会員

本日奥山次年度幹事が所用により欠席ですので代わりにご案内させていただきます。

・本日例会終了後13：45～地下1階会議室で被選理事会を開催いたします。次年度理事の方はご参集ください。

・次年度会費納入方法の締め切りが本日は。まだ全員からお返事がありませんが、お返事のない方については今年度と同様の納入方法になります。変更希望の方は事務局まで返信いただければと思います。

・次年度会員名簿の作成、連絡方法についての締め切りが来週6月26日が最終です。こちらもお返事のない方は今年度と同様とさせていただきます。あらかじめご了承下さい。



理事・役員による退任挨拶

炭谷博功会長より紹介

職業奉仕委員会 大谷 茂委員長



1年間職業奉仕委員長を務めさせていただきました大谷です。本年度事業として昨年10月19日川崎大師より臨港バスで三菱地所横浜様に職場見学をさせていただきました。その後横浜ベイシェラトンに移動、ホテル内のレストランにて懇親会を行いました。

10月22日川中島中学校にて八尋匡彦副委員長を講師として子どもたちのための資産運用を講話していただきました。誠に申し訳ございません。両事業開催日私が入院してしまい、職業見学事業、矢野副会長、川中島中学校講話事業を八尋副委員長にお願いをして実施していただきました。

職業奉仕委員長として役割をあまり果たせませんでした。皆様に感謝を申し上げ退任の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

社会奉仕委員会 宮崎眞一委員長

私は川崎大師ロータークラブに入会して約3年たちますが、実際に例会や奉仕活動に参加したのは今年度になってからなのでロータリーの知識や経験がほぼ無いにもかかわらず、安易に社会奉仕委員長を引き受けてしまいなにをすれば良いのか全くわからないところからのスタートになってしまいました。

奉仕活動の中で実際に実行できたのは南大師中学校でのSDGsの学校教育推進事業、子ども食堂への寄付、多摩川清掃活動への参加、ゆずりは園の寄付、大師駅前献血推進活動、予定で、ポッチャ大会も予定しておりましたが事情があり今年度開催は見送ることになりました。

社会奉仕委員長に就任したにも関わらず全ての活動が初



初めての経験で勉強になることばかりでした。理事の方々、会員の方々には経験不足の私が委員長となり大変ご迷惑をおかけしまして、またお世話になりました。次年度はこの経験を活かしよう少しお役に立てるように頑張っていきたいと思います。1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

国際奉仕委員会 磯田 稔委員長



今年は周年行事があったため久しぶりに台湾や韓国の方たちと会えて楽しかったのが良い思い出になりました。自分の楽しいことばかりでクラブのお役にはあまりたちませんでした。ロータリーの事は勉強不足でよくわかっていないのですがこのクラブの盛り上げ方、今後の対応の仕方などいろいろな意見が出てきましたので、次年度にお願いしこれを少しやっただけでないかなということがありますので、反省文と共に次年度にお渡ししますのでよろしくお願ひします。楽しい1年間でした。ありがとうございました。

親睦活動委員会 星野祐治委員長



本年度委員長を仰せつかっておりました星野です。昨年度7月の暑気払い移動例会 焼き肉をやらせていただいたり、10月、先ほど大谷委員長が申し上げた通り職業奉仕の時に合同で移動例会を担当させて頂き、11月に3クラブ合同移動例会。12月が年忘れ移動例会。この時も多数の皆様にご参加いただきありがとうございました。1月の新春4クラブ。3月お花見移動例会、先週ございました年度末移動例会。最初に予定をたてましたが、本当に誠に申し訳なく実施することができず、夜の方になり、その時に会長、矢野副会長には大変ご尽力いただき無事に移動例会ができたことをここにご報告させていただきます。親睦ということで皆様とともにいろいろな会をやった次第です。どうしてもコロナということがひっかかり、皆様と腹を割っての話し合い。楽しいお酒の飲み会とかそういうことがなかなかできなかったここ3年、そして今年もしかりと思います。来年以降はコロナに関しては緩和措置をとられておりますが、まだまだこの辺で患者が増えているように、予断を許さないような状態になっているかと思っている次第です。ロータリーの中には親睦というとても大事な柱があるのかなと心得ている次第です。しかしなかなか思い通りの活動が出来なかったのかなと思っています。私も最後の例会は皆様と共に1泊したかったというものが確かにございます。ところが最初にご相談したときになかなかまだ厳しいのではないかなということで、日帰りでご提示させて頂きましたがこの6月という忙しい時期に、朝から1日というのやはり厳しかったのかなと思った次第です。急遽夜、会場設営で矢野副会長には本当にご尽力をいただき、多数の皆様にご参加いただき、私は参加できませんでしたが楽しい年度末の移動例会ができたことと報告をうけています。皆様と共にお酒を飲みながら楽しい話ができるのがロータリーなのかな。来年度はだいぶ許されるようになって

きているのかな。お声掛けしても皆さんでしてくれるのかなという感じもしています。

今年の私どもの反省を踏まえて、来年度の委員長と共に、そして立场上会長という立場になりますので、そこを皆様と一緒に楽しくロータリー活動をしていこうかなと思っている次第です。

来年の委員長は私より熱血漢のある方が親睦委員長をやりまします。私以上に情熱をもってやってくれることをお願いしながら私の退任の挨拶として終わらせていただきます。

青少年奉仕委員会 八尋匡彦委員長



青少年委員会、本年度副委員長を拝命しています八尋匡彦です。今年はいじめて地区で委員長をさせていただきました。そちらの感想も交えて話をさせていただきたいと思ひます。

当クラブの青少年奉仕委員会をご存知の通り、ロータリーアクトクラブを提唱しておりますので、川崎大師ロータリーアクトクラブを応援するというのが主なミッションです。

1年間で13回、地区活動も含めて14回例会等を開催しております。そのうち移動例会で牛山さんの事務所をお借りして料理例会というのを数回させていただきました。その節には牛山さんには大変お世話になり、また同時に大変ご迷惑をおかけしましてこの場を借りてありがとうございました。そして申し訳ございません。といれさせていただきます。

場所を貸していただきお料理例会をさせていただきお酒も入りながら和気あいあいと他のロータリーアクトクラブの子たちも来て盛り上がるころまでは良いのですが、盛り上がりすぎてしまい後片付けがだらしがない所があり、本来私も監督しなければいけないのですが、私もだらしがない所があり、その部分、本当に申し訳ないなと反省しております。

クラブの中で青少年奉仕委員会副委員長ということでロータリーアクトクラブの応援している一方で、地区でもロータリーアクト委員長を拝命する機会をいただいております。1年間川崎大師ロータリークラブの人間としてやってきています。

今まさに会計の所で締め作業をおこなっていますが、この2590地区のロータリーアクトクラブ、いろいろな例会におじゃまして思いました事は、ガバナーもおっしゃるのですが、ロータリーアクト事体の数が減ってしまっていて、3月に卓話をさせていただいたとき、下から2番目くらいの人数と申しあげていますが、今は下から3番目くらいの人数に崎陽軒さんがロータリーアクトを奨励してくれ、少し戻ってきました。それでもなかなか厳しい状況というのが続いています。

先ほど川崎大師ロータリーアクトクラブも今2人残っていますが、2人とも卒業しなければならない年齢になっていますので、このまま何もしないとスポンサークラブの当クラブとしても、休会せざるをえないような状況になりかねないと危惧しておりますが、次年度の事は次年度頑張ろうと考えております。

今日の夜、横浜東ロータリークラブの例会があるのですが、横浜東ロータリーアクトクラブは今年度51年目を迎えていて老舗のロータリーアクトクラブですが本日をもって休会になります。

鈴木宗太会員が地区大会等で活躍していることを覚えてらっしゃると思いますが、彼が最後の一人になり今日卒業卓話をして横浜東ロータリーアクトクラブはいったん休会という形になっております。ロータリーアクト事情はアゲインストでここを何とかしなければいけないと思ひていたら1年が終わってしまうという状況です。

皆様にお願ひできるかどうかわかりませんが青少年奉仕活動というのは、未来のロータリアンを育てようということでロータリーアクトが始まりましたが、ロータリーに入るかどうかは別にして、少子高齢化で働き手がない中、彼らのような忙しい世代ですが、それでもロータリーの事が好きで、応援一緒に頑張りたいというこたちです。もしお時間を頂けるようであればぜひそこにお力を貸していただけたら嬉しいなと思ひております。30人くらい活躍していて、皆ロータリーが好きというよりはいろいろ社会に出て、社会人としての活躍プラスα何かがしたくて世の中に貢献したいという思いで活動してくれている子たちです。私は普通に接して楽しいと思ひます。

そういう活動がどんどん縮小していくのはさみしいなという思いがあり、何か起死回生できることはないかなと日々過ごして何とかしたいと思ひています。そんな中で川崎大師さんはどうなの？どう見られているの？という話で少し卓話をさせて頂いたのですが、地区の方、地区の他のクラブのロータリアンから言われるのは、大師さん、大師さんといわれます。それくらい知名度が高い、ロータリーアクトも一時縮小しましたが復活を遂げたという

ころでかなりいい意味で注目されているクラブです。川崎大師という名前を汚さないように1年間活動をしていたつもりです。もし来年川崎大師ローターアクトクラブ休会となると地区の方からみられると大師さんあれだねと少し悔しいというか、嫌なので来年以降もローターアクトを存続させていきたいと思ひ結びの挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

矢野清久副会長 クラブ管理運営委員長



2回目の副会長です。しかも2回目は昨年5月に坂東さんから副会長をやってくれと、急にお電話がかかってきて、副会長は何をやるのだろうと思ったときにスマイルレポートを読んでいる人だと、それならいいかなと思ひ引き受けさせていただきました。

コロナとかいろいろありロータリーから離れていた何年かがございました。副会長はクラブ管理運営委員会もやるんだ。親睦、出席、会員増強、会員選考、職業分類、クラブ研修、規定、プログラム、プログラム会報、雑誌広報、エイジングプログラム、フォローアップ、年忘れ家族会、同好会となんだそりゃと思ったのが、久しぶりにロータリーに来て副会長になった思い出でございます。本当にできたのかなと思うのですが、できなかったに近いかなとも思っています。

フォローアップに限っては残念ながら舞川さんが退会されたと言う事ですが、会員増強については大谷会員が大活躍です。本当にありがとうございます。大谷様様だと思っております。さすが大師のわらび餅屋さん、くずもち屋さんに勝てるのではないかなと思うくらいすごいな、よくテレビに出るのもそういうことなのかと、わらびもちもぜひ買っていたきたいと思ひます。

会長スローガンで「創立50周年世紀を超えて さらに飛躍を」ということで計画の中では会長と幹事をフォローしながら頑張りますと書いてありますが、何かやったかなという気持ちでいっぱいです。皆さんの協力があり、なんとなくうまく回ったような気が致します。年忘れ家族会についてももしっかり例年ごとくできました。まだ少ないような気がしましたが、それでも100人くらい出席していただいております。来年は100人を超えた出席が見込めるのではないのかなと思っております。先ほどからまだコロナは終息しないよという話もありますが、今はコロナだけではなくいろいろな病気が流行っています。

はしか、手足口病、などいろいろな病気が流行っております。妻も保育士をやっていますが保育園は大変なことになっていると。今川中島中学校はこの時期にインフルエンザで学級閉鎖、そんな状態でコロナだけでなくマスクってそんなにすごいんだって少し思っています。それか皆さんが手を洗わなくなったのかな？と思っております。やはり今マスクは夏になるとつらいですよ。やはり皆さん手は洗いましょう。

この大師ロータリークラブは長いですが、来年は私が入会してから2回目の赤札ですよ。私は大師の近くに住んでいますので、宮崎さんと大谷さんと朝4時30分くらいから本堂に入らせて頂いてお手伝いをして、最後にありがたい赤札をもらって帰ってくるのですが、並んで最後にもらってありがたい。10年間ずっと神棚に飾ってありますが、赤札のおかげで無事に10年間こうして元気に過ごしてこられたのだなといつも感謝をしております。そのなかでこうしてお大師様で例会をやらせてもらっている全国でもお寺で例会をやっているというのはここだけだときいたことがあります。川崎大師ロータリークラブというのは本当にありがたいと思っております。自慢できるクラブなのだと思っております。

日本全国長寿の街はどこか皆さんご存じですか？沖縄だと思ひますか？実は川崎市なんです。

川崎市限定麻生区なんです。なんで麻生区民はそんなに長生きをするのだとすると、あそこはむりやり山をつぶして作った街なので坂が多いと、坂が多いので麻生区民の80%はみんな歩いていると。麻生区歌で皆踊っていると。本当かなと思うのですが、居酒屋に行くと夕方6時に行くと8時には閉まってしまう、つまみはいわしばかり食べると。本当なのか？

それがこの前テレビでやっておりましたが、ぜひ川崎区、幸区、中原区の皆様もたくさん歩いて、たくさん踊ってたくさん体操をしていわし、そしてわらびもちを食べれば長生きをするのではないかなと思っております。

今年1年間本当にありがとうございました。また来年もよろしくお願ひ致します。

謝辞 炭谷博功会長

ありがとうございました。予定していた退任挨拶は以上で終わりです。

各委員長の皆様ありがとうございました。

●閉会宣言並びに点鐘 炭谷博功会長

RA卒会式・納会 6月25日



5月度 出席報告

氏名	例会数	ホームクラブ	メアップ	出席率	ホームクラブ100%	備考	氏名	例会数	ホームクラブ	メアップ	出席率	ホームクラブ100%	備考
布川 二三夫	4	0	0	免4回			大谷 茂	4	2	0	50		
鈴木 幹久	4	1	0	免3回			奥山 啓寛	4	3	0	75		
宮山 光男	4	4	1	125	○		笹沼 裕丈	4	0	0	0		
野沢 隆幸	4	3	1	100			石渡 勝朗	4	4	0	100		
林 鶴	4	1	3	100			宮崎 眞一	4	2	0	50		
安藤 賢一	4	3	0	75			小泉 敏和	4	4	0	100	○	
嶋崎 嘉夫	4	2	0	50			平位 武	4	2	0	50		
炭谷 博功	4	4	2	150	○		檜山 雄彦	4	2	0	50		
竹中 裕彦	4	2	3	125			町田 喜江	4	4	0	100	○	
横山 俊夫	4	4	0	100	○		佐藤 和義	4	1	0	25		
布野 真治	4	0	0	免4回			枝村 和道	4	1	0	25		
矢野 清久	4	2	0	50			原 慎一郎	4	4	0	100	○	
岩井 茂次	4	1	0	25									
鈴木 昇二	4	0	0	免4回									
須山 文夫	4	3	1	100									
秦 琢二	4	4	3	175	○								
小林 勇次	4	2	0	50									
牛山 裕子	4	2	7	225									
坂東 保則	4	0	0	0									
船木 幸雄	4	0	0	0									
沼田 直輝	4	1	0	25									
出井 宏樹	4	1	0	免3回									
内田 省治	4	3	0	75									
大崎 克之	4	0	0	0									
猪狩 佳亮	4	4	0	100	○								
松井 昭三	4	4	0	100	○								
磯田 稔	4	2	0	50									
星野 祐治	4	3	0	75									
八尋 匡彦	4	4	2	150	○								
森田 尊久	4	0	0	0									
布川 浩	4	3	1	100									
							出席率	66.21%					

